



校長室の窓から

万寿小学校学校便り3号

R6年4月27日(土)

◎4月19日(金)に第1回の避難訓練がありました。

給食場から火災が起きたことを想定して、運動場に避難しました。避難にかかった時間は5分42秒でした。どの学年もおしゃべりをする児童もいなくて、静かに落ち着いて避難することができました。全校が黙って避難する姿に大変感心しました。避難訓練の担当から、「もしも学校ではないところで火事があったらどうするか。」という話もありました。ぜひ、ご家庭でそのようなお話もしてみしてほしいと思います。



◎地域の方々にお世話になっています。

地域の方や保護者の方が子どもたちの登下校の様子を見守ってくださっています。自転車で見回りをしていると子どもたちの様子を教えてください方もいらっしゃいます。大内の踏切、浜ノ茶屋の陸橋付近、東中近くの交差点、大島地下道上の横断歩道などたくさんの場所で、雨の日や肌寒い日も朝早くから見守ってくださっています。本当にありがとうございます。



◎4月25日(木)1・2年生が一緒のグループになって、学校探検をしました。

「失礼します。」というあいさつをきちんとして校長室に入ります。中に入るといすやソファの数を数えてその数に驚く児童や歴代の校長先生の写真を見て、「うわー、校長先生だらけじゃ。」とびっくりする児童もいました。昔の万寿小学校の運動会の写真を見て、「すごいよ。」と皆に知らせる児童もいました。「お邪魔しました。」「ありがとうございます。」「今度もお願いします。」それぞれ元気にあいさつをして、帰りました。1年生を上手にリードする2年生の姿がほほえましかったです。

